



Crêpes party aux Canailloux !



Petits et grands gourmands se sont donnés rendez-vous pour perpétuer la tradition de la Chandeleur !

Le mardi 31 janvier, les Assistantes Maternelles et l'animatrice du Relais Petite Enfance ont amené les ingrédients nécessaires pour partager un temps de pâtisserie avec trois enfants de la crèche. Un moment riche en manipulation, discussions... Qui s'est terminé autour de la dégustation de mini crêpes, natures ou à la confiture !

Nous avons prolongé « la chandeleur », le jeudi 2 février, en proposant aux familles de participer à un atelier crêpes : confection le matin, cuisson et dégustation l'après-midi avec les personnes du Club des Briataux !

